

M. Manson accusé d'avoir violé une femme pendant un clip



Les accusations à l'encontre de **Marilyn Manson** ne s'arrêtent plus. Dans un document, son ancienne compagne, Eva Rachel Wood, a affirmé que le chanteur l'avait littéralement violé pendant le tournage d'un clip ...

Dans le documentaire Phoenix Rising, réalisé par Amy Berg, l'actrice a porté de très graves accusations contre la star du Metal. Elle a expliqué que pendant le tournage du clip de la chanson *Heart Shaped Glasses*, on lui avait fait boire une quantité indécente d'absinthe jusqu'à ce qu'elle soit presque inconsciente. C'est dans ces conditions que le viol

Nous avons évoqué une scène de sexe simulé. Seulement, lorsque les caméras tournaient, il a commencé à réellement me pénétrer. Je n'avais jamais donnée mon accord pour ce genre de chose.

J'ai été violée devant une caméra. Je peux dire que toute l'équipe était particulièrement embarrassée et que personne ne savait comment réagir.

Elle poursuit en expliquant qu'après l'avoir agressé, Manson aurait fait pression sur elle pour qu'elle n'évoque jamais cette scène en public.

Marilyn Manson et Evan Rachel Wood ont été en couple entre 2007 et 2010 alors qu'ils avaient presque 20 ans d'écart.

d'agressions sexuelles et même de viols. L'actrice britannique Esmé Bianco a même déposé plainte contre contre Manson pour viol, abus sexuels sadiques et violences répétées.

Cette cascade d'accusations ont eu des conséquences sur la carrière musicale de Marilyn Manson. Ainsi Loma Vista, sa maison de disque, a décidé d'interrompre toutes collaborations avec lui.

Sources

- www.metalzone.fr
- www.lemonde.fr

Musique - 5 mars 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0